
野洲市老人クラブ連合会ヒアリング
2013.11.21（木）　15：00 ～ 16：00
参加者：野洲市老人クラブ連合会役員会　２３名　滋賀県立大　２名　立命館大学　２名　野洲市役所　２名
目的：現在検討している野洲駅南口周辺整備構想を策定するに当たって、高齢者が現在の駅前への考えやどんな駅前を望んで
いるのかを聞き取るために実施。

Q. 病院については？
A. 駅前の病院は便利で良い
病院は郊外の静かなところにあるべき
駅前の通勤通学による混雑と重なる
現在の道路整備状況等では緊急車両への対応に不安があ
る
医療スタッフの対応が大事

Q. 野洲駅前に欲しいモノ
は？
A. 気軽に利用できるスポー
ツクラブ
高齢者が元気にいきいきと
過ごすための憩いの施設
駐車場
商業施設や娯楽施設

Q. 現在の野洲駅に対する印
象は？
A. 仮設ロータリーは駅から
遠く送迎が大変
待ち合わせがしにくい
あまり行く機会がない
駅前ロータリーの改修でお
菓子屋さんに行きにくく
なった

Q. まちづくりについての考えは？
A. 野洲市は公共施設が点在しており使いにくい
→不便宜の共有
駅前にいけば、日常生活が満たされるような整備をしてほ
しい
スマートシティとしての整備が良い
長期的な視点での計画性が感じられない
バイパスなどの道路整備を優先することで野洲市は発展で
きる


